

Astronomische Uhr: Restaurierung beginnt



FOTO: GEORG SCHARNWEBER

ROSTOCK In der Marienkirche hat gestern die Restaurierung der Astronomischen Uhr aus dem Jahr 1472 begonnen. Zunächst wird die Mechanik des Apostelumgangs instand gesetzt. Dafür hat Restaurator **Markus Mannewitz** auch die Holzfiguren wie Apostel Petrus abmontiert. Spä-

ter sollen Instandsetzungsarbeiten an den Uhrwerken folgen, die sich noch im Originalzustand befinden und unter anderem die Kalenderscheibe antreiben. Ein Gutachten hatte dem technischen Denkmal einen insgesamt guten Pflegezustand bescheinigt.